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千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役に立ちましたか。大学院受験で

役に立ったことは何ですか。在千驮谷的学习过程中什么课程让你觉得受

益匪浅？特别是对于大学院升学考试什么课程最有帮助？ 

我觉得在整体课程中最受益匪浅的就是学校的研究计划课了。会有专门负责这一课程

的老师逐步讲解研究计划书的构成和要点。对于在对研究计划还没有具体印象时候真的

对我们确定研究框架和大纲有很大的帮助。对于大学院升学考试最有帮助的课则是在 J2

时开展的讨论发表课，进入大学和大学院之后，会经常面临向老师或者教授说明自己的

见解以及参加一些大型的校内活动，我认为开展这项课程十分有利于适应以后的校园生

活，在与大学院教授进行面试的时候也会因为这项课程而不会怯场，能更准确地用敬语

向教授阐述自己的见解和观点。 

 

先生の指導で何がよかったですか。让你受益匪浅的是老师的哪些指导？ 

让我受益匪浅的是老师的研究计划书内容指导、小论文以及模拟面试。在研究计划书

内容刚刚定下来还没有学习很多的正式书面文章时，是负责研究计划课的老师们仔细的

帮我们进行检查，对文中表述不正确的句意进行修改，同时为我们推荐一些论文的查找

方式和学术网站。小论文的课程则能让我们更快速地消化和吸收书面文章的书写规则和

要点，使我们在对文章进行总结时更好地理清脉络构造和笔者的主旨。模拟面试课则是

由老师为我们讲解日本面试的规则和流程，并亲身为我们示范，之后再依照学号依次进

行练习，通过指出不足之处使我们在应对各种升学考试中表现更加得体和应对自如。 

 

これから日本留学を考えている学生に千駄ヶ谷の何を勧めたいですか。

你会向来日本留学的同学推荐千驮谷的什么地方呢？ 

我会向他们推荐千驮谷的三个方面：第一是得天独厚的地理位置。特别对于刚来日本

的同学来说，高田马场肯定是经常去的车站，从高田马场步行只需十来分钟就可以到达

学校。同时乘坐山手线无论是前往新宿池袋，亦或者是涩谷这种大站也都十分便利。第

二是良好的学习氛围。对于开始异国他乡独居生活的我们来说，没有了父母的约束，加

之日本的各种特色活动，约束自己并不是一件简单的事情。但是千驮谷有浓厚的学习环

境，学校老师也都非常负责，特别是在出勤率方面规则明确，能更好地帮助我们在日本

的学习。第三是强大的师资力量。千驮谷的老师们都十分亲切，课堂上能用生动形象的

方式帮助我们记忆语法点，不会让我们感到枯燥，课下也经常和我们交流兴趣爱好。对

于刚来日本的我们来说，在生活方面很多不明白的地方也会有学生科老师帮我们热心解

答，尽最大限度帮助我们，在考学方面也回给我们很多建议，真的会让我常常感到很安

心。我很庆幸选择了千驮谷，在千驮谷学习的时光让我交到了很多新朋友，也了解了不

少日本文化，是我非常宝贵的一段经历。 
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なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。 

为什么选择了千驮谷？ 

 

确定了来日本留学后，我和父母就去了

北京的留学中介就各种事项进行了咨

询，当时中介直接就推荐了千驮谷和另

外几个语言学校，之后我又在百度贴吧

和知乎这类平台看了很多关于语言学校

的帖子。当时之所以会选择千驮谷，是

有两个原因：第一就是看到帖子里有人

说千驮谷的老师都很负责任、很亲切、进

度也比其他语言学校要好很多；另外一

个原因其实是江户时期我很崇拜的历史

人物曾经在千驮谷这附近地带修养过一

段时间，想离自己的偶像更近一点。最

后就选择了千驮谷。 

 

闫 雨晴 

◇国籍：中国 

◇千駄ケ谷付属校： 

2018年 10月 入学 

2020年 3月 卒業 

◇出身大学＆専攻： 

河北経貿大学会計学 

 
なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。为什么

选择了千驮谷？ 

确定了来日本留学后，咨询中介公司时直接就

推荐了千驮谷和另外几个语言学校，之后我又

在百度贴吧和知乎这类平台看了很多关于语言

学校的帖子。当时之所以会选择千驮谷，是有

两个原因：第一就是看到帖子里有人说千驮谷

的老师都很负责任、很亲切、进度也比其他语

言学校要好很多；另外一个原因其实是江户时

期我很崇拜的历史人物曾经在千驮谷这附近地

带修养过一段时间，想离自己的偶像更近一

点。最后就选择了千驮谷。 

 

日本の大学院受験のためにどんな

準備をしましたか。为了日本的大

学院升学考试你都做了哪些准备？ 

为了更好的通过大学院的资料审查，在来日本

的半年之内，我又参加了托业和 EJU 的日语能

力测试。我基本上每周会去一次国立国会图书

馆查找对自己写研究计划有帮助的文献，同时

也会在谷歌学术上浏览英文论文增加论据。因

为专业原因，我也会经常浏览一下经济新闻和

日本企业新闻，为练习过去问积累素材。为了

更好的临场发挥我和朋友除了参加面试活动之

外也私下写面试稿进行练习。 


